



PT. BPR SYARIAH
ANNISA MUKTI

LAPORAN TRANSPARANSI TATA KELOLA TAHUN 2024



1. Penjelasan Umum Penerapan Tata Kelola

Informasi Umum BPR	
Nama BPR/BPRS	BPRS SYARIAH ANNISA MUKTI
Alamat	JL. LETJEND SUPRAPTO 12C KEPUHKIRIMAN WARU SIDOARJO
Nomor Telepon	0318673930
Nomor Laporan Hasil Pengawasan DPS Semester 1	020
Tanggal Laporan Hasil Pengawasan DPS Semester 1	27 Februari 2024
Nomor Laporan Hasil Pengawasan DPS Semester 2	007
Tanggal Laporan Hasil Pengawasan DPS Semester 2	22 Agustus 2024

Penjelasan Umum:

BPRS Annisa Mukti memiliki komitmen yang kuat untuk melaksanakan Tata Kelola sesuai standar Tata Kelola yang telah diatur oleh OJK (Otoritas Jasa Keuangan) sehingga BPRS Annisa Mukti dapat terus tumbuh secara berkelanjutan dan memiliki daya saing di industri perbankan khususnya di kota Surabaya. Penerapan Tata Kelola yang Baik pada BPRS Annisa Mukti didukung oleh integritas yang tinggi melalui proses intern yang melibatkan seluruh organ bank baik dari seluruh tingkatan organisasi terutama bagi Direksi dan Dewan Komisaris, Dewan Pengawas Syariah yang memiliki peranan sentral serta signifikan dalam penerapan Penerapan Tata Kelola Perusahaan di lingkungan BPRS Annisa Mukti. BPRS Annisa Mukti telah beroperasi lebih dari 10 tahun dan senantiasa menerapkan prinsip-prinsip Tata Kelola dalam setiap kegiatan

nya. Prinsip-prinsip Tata Kelola yang dimaksud adalah Transparansi, Akuntabilitas, Tanggung Jawab, Independensi dan Kesetaraan. Hal ini didorong oleh komitmen Bank untuk mencapai Visi, yaitu menjadi penyedia layanan perbankan yang terpercaya dan dapat memenuhi kebutuhan masyarakat dengan dukungan SDI yang kompeten untuk menciptakan nilai tambah bagi para nasabah. Dalam penerapan Tata Kelola, BPRS Annisa Mukti selalu mengacu pada 3 (tiga) aspek Tata Kelola yaitu Struktur & Infrastruktur, Proses dan Hasil Tata Kelola. Ketiga aspek Tata Kelola tersebut menjadi intisari sekaligus fokus Bank dalam mewujudkan Tata Kelola yang bertujuan untuk melindungi kepentingan Pemangku Kepentingan.



Ringkasan Hasil Penilaian Sendiri atas Penerapan Tata Kelola

Peringkat Komposit Hasil Penilaian Sendiri (Self Assessment) Tata Kelola

1. Sangat Baik

Penjelasan Peringkat Komposit Hasil Penilaian Sendiri (Self Assessment) Tata Kelola:

Implementasi struktur dan infrastruktur Pelaksanaan Tugas, Tanggung Jawab, dan Wewenang Direksi di BPRS Annisa Mukti menunjukkan kondisi masih terpenuhi sebagian. Hasil evaluasi menunjukkan struktur dan infrastruktur Penerapan Fungsi Kepatuhan pada BPRS Annisa berada dalam kondisi terpenuhi Sebagian.

Proses penerapan Tata Kelola di BPRS Annisa Mukti berdasarkan hasil penilaian telah berjalan cukup efisien dan efektif yang didukung oleh struktur organisasi yang cukup Hasil evaluasi menunjukkan proses penerapan tata kelola Pelaksanaan Tugas, Tanggung Jawab, dan Wewenang Dewan Komisaris pada BPRS Annisa Mukti berada dalam kondisi memadai.

2. Pelaksanaan Tugas dan Tanggung Jawab Anggota Direksi

1. Nama

KHAERUL HAMDANI S.KOM

Penjelasan Tugas dan Tanggung Jawab:

Direksi bertugas menjalankan dan bertanggung jawab atas pengurusan BPR Syariah untuk kepentingan BPR Syariah sesuai dengan maksud dan tujuan BPR Syariah yang ditetapkan dalam ketentuan peraturan perundang-undangan, anggaran dasar, dan keputusan RUPS

Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pengawasan Dewan Komisaris dan DPS:

Tidak lanjut seluruh rekomendasi pengawasan dari Dewan Komisaris telah dilaksanakan untuk pencapaian kinerja dengan Meningkatkan kompetensi serta penyesuaian struktur organisasi agar target dapat tercapai sesuai dengan Rencana Bisnis Bank, Direksi telah melaksanakan strategi strategi yang tepat dan tetap mempertahankan keberhasilan dalam menjaga tingkat kesehatan bank serta tetap menciptakan suasana kerja yang kondusif.

Direksi bertanggung jawab penuh atas kepengurusan Perseroan untuk kepentingan dan tujuan Perseroan, Mengelola BPRS sesuai dengan kewenangan dan tanggung jawab sebagaimana diatur dalam Anggaran Dasar BPRS dan peraturan perundang undangan yang berlaku.

3. Pelaksanaan Tugas dan Tanggung Jawab Anggota Dewan Komisaris

1. Nama

BAMBANG EKO WAHONO

Penjelasan Tugas dan Tanggung Jawab:

Memastikan terselenggaranya Penerapan Tata Kelola pada setiap kegiatan usaha BPRS diseluruh tingkatan atau jenjang organisasi, melaksanakan pengawasan terhadap pelaksanaan tugas dan tanggung jawab Direksi serta memberikan nasihat kepada Direksi, Dalam melakukan pengawasan, Dewan komisaris wajib mengarahkan,



memantau, dan mengevaluasi pelaksanaan kebijakan strategis BPRS, Dalam melaksanakan pengawasan, Dewan Komisaris dilarang ikut serta dalam pengambilan keputusan mengenai kegiatan operasional BPRS, kecuali terkait dengan Penyediaan dana kepada pihak terkait sebagaimana ketentuan yang mengatur mengenai batas maksimum penyaluran dana BPRS, Hal- hal lain yg ditetapkan dalam peraturanperundang- undangan. Memastikan bahwa Direksi menindaklanjuti temuan audit dan rekomendasi dari satuan kerja atau pejabat yang bertanggung jawab terhadap pelaksanaan audit intern BPRS, auditor ekstern, hasil pengawasan Dewan Komisaris, Otoritas Jasa Keuangan, dan/atau otoritas lainnya. Membertitahukan kepada Otoritas Jasa Keuangan apabila ada pelanggaran terhadap peraturan perundang-undangan dibidang keuangan dan perbankan, dan/ atau keadaan atau perkiraan keadaan yang membahayakan kelangsungan usaha BPRS

2. Nama**GUSTI ABDURRAHMAN. SE****Penjelasan Tugas dan Tanggung Jawab:**

Memastikan terselenggaranya Penerapan Tata Kelola pada setiap kegiatan usaha BPRS diseluruh tingkatan atau jenjang organisasi, melaksanakan pengawasan terhadap pelaksanaan tugas dan tanggung jawab Direksi serta memberikan nasihat kepada Direksi, Dalam melakukan pengawasan, Dewan komisaris wajib mengarahkan, memantau, dan mengevaluasi pelaksanaan kebijakan strategis BPRS, Dalam melaksanakan pengawasan, Dewan Komisaris dilarang ikut serta dalam pengambilan keputusan mengenai kegiatan operasional BPRS, kecuali terkait dengan Penyediaan dana kepada pihak terkait sebagaimana ketentuan yang mengatur mengenai batas maksimum penyaluran dana BPRS, Hal- hal lain yg ditetapkan dalam peraturanperundang- undangan. Memastikan bahwa Direksi menindaklanjuti temuan audit dan rekomendasi dari satuan kerja atau pejabat yang bertanggung jawab terhadap pelaksanaan audit intern BPRS, auditor ekstern, hasil pengawasan Dewan Komisaris, Otoritas Jasa Keuangan, dan/atau otoritas lainnya. Membertitahukan kepada Otoritas Jasa Keuangan apabila ada pelanggaran terhadap peraturan perundang-undangan dibidang keuangan dan perbankan, dan/ atau keadaan atau perkiraan keadaan yang membahayakan kelangsungan usaha BPRS

Rekomendasi Kepada Direksi:

Tidak lanjut seluruh rekomendasi pengawasan dari Dewan Komisaris telah dilaksanakan untuk pencapaian kinerja dengan Meningkatkan kompetensi serta penyesuaian struktur organisasi supaya target dapat tercapai sesuai dengan RBB, Direksi telah melaksanakan strategi strategi yang tepat dan tetap mempertahankan keberhasilan dalam menjaga tingkat kesehatan bank serta tetap menciptakan suasana kerja yang kondusif.

Direksi bertanggung jawab penuh atas kepengurusan Perseroan untuk kepentingan dan tujuan Perseroan, Mengelola BPRS sesuai dengan kewenangan dan tanggung jawab sebagaimana diatur dalam Anggaran Dasar BPRS dan peraturan perundang undangan yang berlaku



4. Pelaksanaan Tugas dan Tanggung Jawab Anggota DPS

1.	Nama	Drs. AKH MUKARRAM M.HUM
	Penjelasan Tugas dan Tanggung Jawab:	
		Dewan Pengawas Syariah yang bertugas memberikan nasihat dan saran kepada direksi serta mengawasi kegiatan BPRS agar sesuai dengan prinsip syariah
2.	Nama	Drs. HM SUKRON DJAZILAN
	Penjelasan Tugas dan Tanggung Jawab:	
		Dewan Pengawas syariah BPRS yang bertugas memberikan nasihat dan saran kepada Direksi serta mengawasi kegiatan BPRS agar sesuai dengan Prinsip Syariah

Rekomendasi Penerapan Prinsip Syariah Kepada Direksi:

Direksi harus konsistensi dalam penerapan prinsip syariah terhadap produk dan pengembangan atau aktivitas produk baru BPRS sesuai dengan prinsip syariah

Penerapan prinsip kehati-hatian yang diterapkan sesuai dengan prinsip syariah yang berdasarkan fatwa Dewan Syariah Nasional MUI

5. Tugas, Tanggung Jawab, Program Kerja, dan Realisasi Program Kerja Komite

Tindak Lanjut Rekomendasi Program Kerja dan Realisasi Program Kerja Komite:

BPRS Annisa Mukti belum memiliki komite

6. Struktur, Keanggotaan, Keahlian, dan Independensi Anggota Komite

Tindak Lanjut Rekomendasi Struktur, Keanggotaan, Keahlian, dan Independensi Anggota Komite:

BPRS Annisa Mukti samapai dengan akhir tahun 2024 belum memiliki Struktur, Keanggotaan, Keahlian, dan Independensi Anggota Komite

7. Kepemilikan Saham Anggota Direksi Dewan Komisaris, dan DPS pada BPR Syariah

Kepemilikan Saham Anggota Direksi pada BPR Syariah

Kepemilikan Saham Anggota Dewan Komisaris pada BPR Syariah

Kepemilikan Saham Anggota DPS pada BPR Syariah

Anggota Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS tidak memiliki saham pada BPRS Annia Mukti



8. Kepemilikan Saham Anggota Direksi, Dewan Komisaris, DPS dan Pemegang Saham pada Kelompok Usaha BPR Syariah

Kepemilikan Saham Anggota Direksi pada Kelompok Usaha BPR Syariah

Kepemilikan Saham Anggota Dewan Komisaris pada Kelompok Usaha BPR Syariah

Kepemilikan Saham Anggota DPS pada Kelompok Usaha BPR Syariah

Kepemilikan Saham Pemegang Saham BPR/BPRS

1.	Nama	EDWIN SURYALAKSANA
	Nama Kelompok Usaha BPR	PT. BPR Wiradhana Putramas
	Persentase Kepemilikan (%)	22,35
	Persentase Kepemilikan (%) Tahun Sebelumnya	22,35
2.	Nama	GIJAN ONGKOREDJO
	Nama Kelompok Usaha BPR	PT. BPR Wiradhana Putramas
	Persentase Kepemilikan (%)	5,25
	Persentase Kepemilikan (%) Tahun Sebelumnya	5,25
3.	Nama	ANIK LESTARI MUKTI, SH
	Nama Kelompok Usaha BPR	PT. BPR Wiradhana Putramas
	Persentase Kepemilikan (%)	1,50
	Persentase Kepemilikan (%) Tahun Sebelumnya	1,50
4.	Nama	EDWIN SURYALAKSANA
	Nama Kelompok Usaha BPR	PT. BPR TAMAN DHANA
	Persentase Kepemilikan (%)	20,78
	Persentase Kepemilikan (%) Tahun Sebelumnya	20,78
5.	Nama	GIJAN ONGKOREDJO
	Nama Kelompok Usaha BPR	PT. BPR TAMAN DHANA



	Persentase Kepemilikan (%)	5,05
	Persentase Kepemilikan (%) Tahun Sebelumnya	5,05
6.	Nama	ANIK LESTARI MUKTI, SH
	Nama Kelompok Usaha BPR	PT. BPR TAMAN DHANA
	Persentase Kepemilikan (%)	2,16
	Persentase Kepemilikan (%) Tahun Sebelumnya	2,16

Anggota Direksi, Dewan Komisaris, DPS tidak memiliki Saham pada Kelompok Usaha BPRS Annisa Mukti, kepemilikan Pemegang Saham terhadap kelompok usaha adalah PT. BPR Wiradhana Putramas dan PT. BPR Tamandhana

9. Kepemilikan Saham Anggota Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS pada Perusahaan Lain

Kepemilikan Saham Anggota Direksi pada Perusahaan Lain

Kepemilikan Saham Anggota Dewan Komisaris pada Perusahaan Lain

Kepemilikan Saham Anggota DPS pada Perusahaan Lain

Seluruh Anggota Direksi dan Anggota Dewan Komisaris BPRS tidak memiliki saham pada BPRS Annisa Mukti dan Pada Perusahaan Lain

10. Hubungan Keuangan Anggota Direksi, Anggota Dewan Komisaris, Anggota DPS, dan Pemegang Saham pada BPR Syariah

Hubungan Keuangan Anggota Direksi pada BPR Syariah

1.	Nama	KHAERUL HAMDANI S.KOM
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annias Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annias Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPRS Annia Mukti



Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki hubungan keuangan Pemegang Saham BPRS Annisa Mukti
---	--

Hubungan Keuangan Anggota Dewan Komisaris pada BPR Syariah

1.	Nama	GUSTI ABDURRAHMAN, SE
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPRS Annia Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak ada hubungan keuangan Pemegang Saham BPRS Annisa Mukti
2.	Nama	BAMBANG EKO WAHONO, SE
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Hubungan Keuangan Anggota DPS pada BPR Syariah

1.	Nama	DRS. AKH MUKARRAM, M. HUM
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti



	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
2.	Nama	H.M. SUKRON DJAZILAN, DRS
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Hubungan Keuangan Pemegang Saham pada BPR Syariah

1.	Nama	TJIE STEFFEN SEBASTIAN
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annia Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annia Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annias Mukti
2.	Nama	EDWIN SURYALAKSANA
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti



	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
3.	Nama	GIJAN ONGKOREDJO
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
4.	Nama	ANIK LESTARI MUKTI, SH
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keuangan Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Pemegang Saham, Anggota Direksi dan Anggota DPS tidak memiliki hubungan keuangan (Pembiayaan) dengan BPRS, salah satu dari anggota Dewan Komisaris memiliki hubungan keuangan dengan bank atas fasilitas pembiayaan yang diterima

**11. Hubungan Keluarga Anggota Direksi, Anggota Dewan Komisaris, Anggota DPS, dan Pemegang Saham pada BPR Syariah****Hubungan Keluarga Anggota Direksi pada BPR Syariah**

1.	Nama	KHAERUL HAMDANI S.KOM
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Hubungan Keluarga Anggota Dewan Komisaris pada BPR Syariah

1.	Nama	BAMBANG EKO WAHONO,SE
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
2.	Nama	GUSTI ABDURRAHMAN, SE
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan



Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Memiliki Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Hubungan Keluarga Anggota DPS pada BPR Syariah

1.	Nama	AKH. MUKARRAM M. HUM
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
2.	Nama	HM. SUKRON DJAZILAN, DRS
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Hubungan Keluarga Pemegang Saham pada BPR Syariah



1.	Nama	TJIE STEFFEN SEBASTIAN
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
2.	Nama	EDWIN SURYALAKSANA
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
3.	Nama	GIJAN ONGKOREDJO
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa



		Mukti
4.	Nama	ANIK LESTARI MUKTI, SH
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah	Tidak Memilikik Hubungan Keluarga Dengan Anggota Direksi Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota Dewan Komisaris Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Anggota DPS Lain di BPR Syariah Annisa Mukti
	Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah	Tidak Ada Hubungan Keluarga Dengan Pemegang Saham Lain di BPR Syariah Annisa Mukti

Anggota direksi tidak memiliki hubungan keluarga sampai dengan derajat kedua dengan anggota Dewan Komisaris, Anggota Dewan Pengaqas Syariah, Anggota Direksi lain dan Pemegang Saham BPRS Annisa Mukti

12. Rangkap Jabatan Anggota DPS

Anggota Dewan Pengawas Syariah BPRS Annisa Mukti tidak merangkap jabatan pada BPRS dan/atau lembaga keuangan lain

13. Paket/Kebijakan Remunerasi dan Fasilitas Lain bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

1.1. Gaji Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Gaji	1 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Gaji Direksi (Rp)	Rp126.000.000
Jumlah Komisaris Penerima Gaji	2 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Gaji Komisaris (Rp)	Rp192.000.000
Jumlah DPS Penerima Gaji	2 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Gaji DPS (Rp)	Rp120.000.000



1.2. Tunjangan Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Tunjangan	1 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Tunjangan Direksi (Rp)	Rp85.651.050
Jumlah Komisaris Penerima Tunjangan	2 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Tunjangan Komisaris (Rp)	Rp21.787.956
Jumlah DPS Penerima Tunjangan	2 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Tunjangan DPS (Rp)	Rp10.763.157

1.3. Tantiem Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Tantiem	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Tantiem Direksi (Rp)	Rp0
Jumlah Komisaris Penerima Tantiem	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Tantiem Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Tantiem	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Tantiem DPS (Rp)	Rp0

1.4. Bonus Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Bonus	1 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Bonus Direksi (Rp)	Rp20.000.000
Jumlah Komisaris Penerima Bonus	2 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Bonus Komisaris (Rp)	Rp100.000.000



Jumlah DPS Penerima Bonus	2 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Bonus DPS (Rp)	Rp7.000.000

1.5. Kompensasi berbasis saham Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Kompensasi berbasis saham	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Kompensasi berbasis saham Direksi (Rp)	Rp0
Jumlah Komisaris Penerima Kompensasi berbasis saham	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Kompensasi berbasis saham Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Kompensasi berbasis saham	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Kompensasi berbasis saham DPS (Rp)	Rp0

1.6. Remunerasi lainnya Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Remunerasi lainnya	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Remunerasi lainnya Direksi (Rp)	Rp0
Jumlah Komisaris Penerima Remunerasi lainnya	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Remunerasi lainnya Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Remunerasi lainnya	0 orang
Jumlah Nominal Keseluruhan Remunerasi lainnya DPS (Rp)	Rp0



2.1. Perumahan Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Perumahan (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Perumahan Direksi (Rp)	Rp0
Jumlah Komisaris Penerima Perumahan (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Perumahan Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Perumahan (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Perumahan DPS (Rp)	Rp0

2.2. Transportasi Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Transportasi (Orang)	1 orang
Jumlah Nominal Transportasi Direksi (Rp)	Rp47.518.672
Jumlah Komisaris Penerima Transportasi (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Transportasi Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Transportasi (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Transportasi DPS (Rp)	Rp0

2.3. Kesehatan Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Kesehatan (Orang)	1 orang
Jumlah Nominal Kesehatan Direksi (Rp)	Rp5.040.000
Jumlah Komisaris Penerima Kesehatan	0 orang



(Orang)	
Jumlah Nominal Kesehatan Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Kesehatan (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Kesehatan DPS (Rp)	Rp0

2.4. Fasilitas Lain-Lainnya Bagi Direksi, Dewan Komisaris, dan DPS

Jumlah Direksi Penerima Fasilitas Lain-Lainnya (Orang)	1 orang
Jumlah Nominal Fasilitas Lain-Lainnya Direksi (Rp)	Rp3.700.000
Jumlah Komisaris Penerima Fasilitas Lain-Lainnya (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Fasilitas Lain-Lainnya Komisaris (Rp)	Rp0
Jumlah DPS Penerima Fasilitas Lain-Lainnya (Orang)	0 orang
Jumlah Nominal Fasilitas Lain-Lainnya DPS (Rp)	Rp0

Remunerasi dan fasilitas lain yang diterima oleh Pengurus BPRS Annisa Mukti telah ditetapkan melalui RUPS

14. Rasio Gaji Tertinggi dan Gaji Terendah

1. Rasio (a) gaji anggota Direksi yang tertinggi dan (b) gaji anggota Direksi yang terendah

Rasio (a/b)	1,24 : 1
-------------	-----------------

2. Rasio (a) gaji anggota Dewan Komisaris yang tertinggi dan (b) gaji anggota Dewan Komisaris yang terendah

Rasio (a/b)	1,10 : 1
-------------	-----------------



3. Rasio (a) gaji anggota DPS yang tertinggi dan (b) gaji anggota DPS yang terendah

Rasio (a/b) **1,00 : 1**

4. Rasio (a) gaji pegawai yang tertinggi dan (b) gaji pegawai yang terendah

Rasio (a/b) **2,46 : 1**

5. Rasio (a) gaji anggota Dewan Komisaris yang tertinggi dan (b) gaji anggota Direksi yang tertinggi

Rasio (a/b) **0,79 : 1**

6. Rasio (a) gaji anggota Direksi yang tertinggi dan (b) gaji pegawai yang tertinggi

Rasio (a/b) **1,90 : 1**

Gaji yang diperbandingkan tersebut merupakan gaji pokok, uang makan transport, dan tunjangan jabatan, tunjangan operasional yang diterima selama 1(satu) satu tahun

15. Pelaksanaan Rapat Dewan Komisaris dalam 1 (satu) tahun

1. Tanggal Rapat **03 Januari 2024**

Jumlah Peserta **2 orang**

Topik/Materi Pembahasan:

Agenda rapat DEKOM evaluasi target dan realisasi BPRS Annisa Mukti Triwulan IV tahun 2023, laporan keuangan posisi 31 Desember 2023, dan isu-isu strategis BPR Syariah

2. Tanggal Rapat **01 April 2024**

Jumlah Peserta **2 orang**

Topik/Materi Pembahasan:

Agenda rapat DEKOM evaluasi target dan realisasi BPRS Annisa Mukti Triwulan I tahun 2024, laporan keuangan posisi 31 Maret 2024, dan isu-isu strategis BPR Syariah

3. Tanggal Rapat **04 Juli 2024**

Jumlah Peserta **2 orang**

Topik/Materi Pembahasan:

Rapat Dewan Komisaris dengan agenda Evaluasi perkembangan BPRS Annisa Mukti Triwulan II tahun 2024, isu strategis dan permasalahan lain yang ada di BPRS pada Triwulan II (dua) tahun 2024



4.	Tanggal Rapat	07 Oktober 2024
	Jumlah Peserta	2 orang
	Topik/Materi Pembahasan: Rapat Dewan Komisaris dengan agenda Evaluasi perkembangan BPRS Annisa Mukti Triwulan III tahun 2024 Laporan Keuangan Posisi 30 September 2024	

Selama tahun 2024 Dewan Komisaris telah menyelenggarakan rapat dan telah sesuai dengan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan

16. Kehadiran Anggota Dewan Komisaris

Kehadiran Anggota Dewan Komisaris dalam Pelaksanaan Rapat dalam 1 (satu) Tahun		
1.	Nama Anggota Dewan Komisaris	BAMBANG EKO WAHONO
	Frekuensi Kehadiran (Fisik)	4 kali hadir
	Frekuensi Kehadiran (Telekonferensi)	0 kali hadir
2.	Nama Anggota Dewan Komisaris	GUSTI ABDURRAHMAN. SE
	Frekuensi Kehadiran (Fisik)	4 kali hadir
	Frekuensi Kehadiran (Telekonferensi)	0 kali hadir

Rapat Dewan Komisaris telah dilakukan sesuai dengan ketentuan POJK minimal satu kali dalam 3 (tiga) bulan dan dihadiri oleh seluruh anggota dewan komisaris BPRS Annisa Mukti

17. Pelaksanaan Rapat DPS dalam 1 (satu) tahun

1.	Tanggal Rapat	02 Januari 2024
	Jumlah Peserta	2 orang
	Topik/Materi Pembahasan: Edukasi Karyawan untuk Mencintai Pekerjaan dan Pemilik Cinta sesungguhnya (Allah SWT)	
2.	Tanggal Rapat	28 Februari 2024
	Jumlah Peserta	2 orang
	Topik/Materi Pembahasan: Agenda rapat Kegiatan operaional BPRS dan Kegiatan Ramadhan tahun 2024	
3.	Tanggal Rapat	16 April 2024
	Jumlah Peserta	2 orang



Topik/Materi Pembahasan:

Agenda Rapat DPS pembahasan tentang Pembiayaan Multijasa

4. Tanggal Rapat **04 Juli 2024**

Jumlah Peserta **2 orang**

Topik/Materi Pembahasan:

Pembahasan Revisi Akad Murabahah

5. Tanggal Rapat **01 Oktober 2024**

Jumlah Peserta **2 orang**

Topik/Materi Pembahasan:

Review Akad Pembiayaan Murabahah dan Akad Pembiayaan Sindikasi

Dewan Pengawas Syariah telah menyelenggarakan rapat sesuai dengan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan minimal 1 (satu) kali dalam 3 (tiga) bulan

18. Kehadiran Anggota DPS

Kehadiran Anggota DPS dalam Pelaksanaan Rapat dalam 1 (satu) Tahun

1. Nama Anggota DPS **AKH MUKARRAM M.HUM**

Frekuensi Kehadiran (Fisik) **5 kali hadir**

Frekuensi Kehadiran (Telekonferensi) **0 kali hadir**

2. Nama Anggota DPS **HM SUKRON DJAZILAN Drs**

Frekuensi Kehadiran (Fisik) **5 kali hadir**

Frekuensi Kehadiran (Telekonferensi) **0 kali hadir**

Selama tahun 2024 rapat Dewan Pengawas Syariah dihadiri secara langsung oleh seluruh anggota Dewan Pengawas Syariah BPRS Annisa Mukti

19. Jumlah Penyimpangan Intern (Internal Fraud)

1.1. Jumlah Penyimpangan Internal oleh Anggota Direksi

Total Fraud Pada Tahun Laporan **0 kasus**

Total Fraud Pada Tahun Sebelumnya **0 kasus**

Telah Diselesaikan Pada Tahun **0 kasus**



Laporan	
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Laporan	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah ditindaklanjuti Melalui Proses Hukum Pada Tahun Laporan	0 kasus

1.2. Jumlah Penyimpangan Internal oleh Anggota Dewan Komisaris

Total Fraud Pada Tahun Laporan	0 kasus
Total Fraud Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah Diselesaikan Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Laporan	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah ditindaklanjuti Melalui Proses Hukum Pada Tahun Laporan	0 kasus

1.3. Jumlah Penyimpangan Internal oleh Anggota DPS

Total Fraud Pada Tahun Laporan	0 kasus
Total Fraud Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus



Telah Diselesaikan Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Laporan	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah ditindaklanjuti Melalui Proses Hukum Pada Tahun Laporan	0 kasus

1.4. Jumlah Penyimpangan Internal oleh Pegawai Tetap

Total Fraud Pada Tahun Laporan	0 kasus
Total Fraud Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah Diselesaikan Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Laporan	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah ditindaklanjuti Melalui Proses Hukum Pada Tahun Laporan	0 kasus

1.5. Jumlah Penyimpangan Internal oleh Pegawai Tidak Tetap

Total Fraud Pada Tahun Laporan	0 kasus
--------------------------------	----------------



Total Fraud Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah Diselesaikan Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Laporan	0 kasus
Dalam Proses Penyelesaian Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Laporan	0 kasus
Belum Diupayakan Penyelesaiannya Pada Tahun Sebelumnya	0 kasus
Telah ditindaklanjuti Melalui Proses Hukum Pada Tahun Laporan	0 kasus

Tidak terdapat penyimpangan internal (internal fraud) di BPRS Annisa Mukti

20. Permasalahan Hukum yang Dihadapi

1.1. Permasalahan Hukum yang Telah Selesai

Permasalahan Hukum Perdata yang Telah Selesai (telah mempunyai kekuatan hukum yang tetap)	0 kasus
Permasalahan Hukum Pidana yang Telah Selesai (telah mempunyai kekuatan hukum yang tetap)	0 kasus

1.2. Permasalahan Hukum yang Dalam Proses Penyelesaian

Permasalahan Hukum Perdata yang Dalam Proses Penyelesaian	0 kasus
Permasalahan Hukum Pidana yang Dalam Proses Penyelesaian	0 kasus

Selama tahun 2024 tidak terdapat perkara penting atau permasalahan hukum yang dihadapi BPRS Annisa Mukti



21. Transaksi yang Mengandung Benturan Kepentingan

1.	Nama Pihak yang Memiliki Benturan Kepentingan	GUSTI ABDURRAHMAN.SE
	Jabatan Pihak yang Memiliki Benturan Kepentingan	Komisaris
	Nama Pengambil Keputusan	BAMBANG EKO WAHONO
	Jabatan Pengambil Keputusan	Komisaris Utama
	Jenis Transaksi	Pembiayaan diterima dari bank
	Nilai Transaksi	Rp30.000

Keterangan:

Telah sesuai dengan sistem prosedur Kebijakan BPRS

Pada tahun 2024 terdapat transaksi yang melibatkan pengurus BPRS pemberian fasilitas pembiayaan namun transaksi yang dilakukan telah sesuai dengan sistem dan prosedur yang ada di BPRS dan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

22. Pemberian Dana untuk Kegiatan Sosial dan Kegiatan Politik

Pemberian Dana untuk Kegiatan Sosial dan Kegiatan Politik

1.	Tanggal Pelaksanaan	02 April 2024
	Jenis Kegiatan (Sosial/Politik)	01. Kegiatan Sosial
	Penerima Dana	Dompot Dhuafa
	Penjelasan Kegiatan	Zakat Perusahaan disalurkan Melalui Dompot Dhuafa
	Jumlah (Rp)	Rp5.000.000
2.	Tanggal Pelaksanaan	02 April 2024
	Jenis Kegiatan (Sosial/Politik)	01. Kegiatan Sosial
	Penerima Dana	Yayasan Nurul Hayat
	Penjelasan Kegiatan	Zakat Perusahaan disalurkan melalui Yayasan Nurul Hayat
	Jumlah (Rp)	Rp5.000.000
3.	Tanggal Pelaksanaan	02 April 2024
	Jenis Kegiatan (Sosial/Politik)	01. Kegiatan Sosial



Penerima Dana	Baitul Maal Hidayatullah (BMH)
Penjelasan Kegiatan	Zakat Perusahaan disalurkan melalui Baitul Maal Hidayatullah (BMH)
Jumlah (Rp)	Rp2.500.000

Pada tahun 2024 dana sosial yang berasal dari zakat intern perusahaan disalurkan melalui Dompot Dhuafa, Yayasan Nurul Hayat dan Baitul Maal Hidayatullah (BMH)

Demikian Laporan ini dibuat yang menjadi transparansi BPRS ANNISA MUKTI untuk tahun 2024. Demikian kami sampaikan atas perhatian serta kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

sidoarjo, 28 April 2025

BPRS ANNISA MUKTI



KHAERUL HAMDANI
DIREKTUR UTAMA

**LEMBAR PERNYATAAN DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS
TENTANG TANGGUNGJAWAB ATAS LAPORAN TAHUNAN TAHUN 2024
PT. BPRS ANNISA MUKTI**

Kami yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa semua informasi dalam Laporan Tahunan PT. BPRS ANNISA MUKTI tahun 2024 telah ditinjau dan dimuat secara lengkap dan bertanggung jawab penuh atas kebenaran isi Laporan Tahunan Perusahaan.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya


Sidoarjo, 28 April 2025


Direksi,




Khaerul Hamdani S.Kom
Direktur Utama

Dewan Komisaris,


Bambang Eko Wahono S.E
Komisaris Utama


Gusti Abdurrahman, SE
Komisaris